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ATA Reunião Extraordinária 
Microrregião do Oeste  (MRAE-3) 

Aos seis dias do mês de junho de 2023, terça-feira, às 11h00, por 

videoconferência na plataforma Teams, foi realizada a Reunião Extraordinária 

da Microrregião de Água e Esgotamento Sanitário do Oeste (MRAE-3) com os 

seguintes assuntos: 

1º) Manifestação sobre o Regimento Interno Definitivo do Colegiado da 

Microrregião de Água e Esgotamento Sanitário da Região Oeste (MRAE-3). 

2º) parecer individual e coletivo para submeter à aprovação junto ao Colegiado 

da Microrregião Oeste (MRAE-3). 

3º) Assuntos Gerais. 

Presencialmente, compuseram a mesa Camila Pontara e Ana Carolina da Silva, 

representantes do Governo do Estado, e o senhor Geraldo Luiz Farias 

representando o Paranacidade. Virtualmente, estavam presentes Marcia de 

Oliveira de Amorim, Secretaria Geral das Microrregiões; Ângela Cristina Thomé 

de Oliveira e Edicarlos Grizotto de Oliveira representando o município de 

Jesuítas; José Fernando Dillenburg representando o município de Cascavel; 

Ester Pereira Peternelli representando o município de Barbosa Ferraz; e Márcio 

Luiz Bonesi representando o município de Goioierê. 

Feita a leitura da pauta pela Secretaria Geral Marcia de Oliveira de Amorim, 

iniciou-se o primeiro assunto com a apresentação da minuta do Regimento 

Interno Definitivo. Ela relatou que essa minuta, juntamente com o parecer jurídico 

da SECID, foi encaminhada por e-mail a todos os presentes, nos quais foi 

solicitado um parecer individual para que nessa reunião pudesse ser feito o 

parecer conjunto, não recebeu nenhuma observação. 

Em seguida, a Secretaria Marcia de Oliveira de Amorim ofereceu a palavra aos 

outros participantes para que pudessem fazer algum comentário ou observação, 

e perguntou se alguém teria alguma sugestão acerca da minuta, pois depois de 

aprovada, ela seria encaminhada ao Conselho e colocada em votação na 

assembleia para aprovação. Não houve manifestação. 

Na sequência, a Secretária falou que também não tinha observações, comentou 

que a maior discussão acerca do Regimento Provisório Definitivo foi na questão 
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em que ele requisita a presença do Prefeito ou do Vice-Prefeito no Conselho 

para votação e nesse sentido acredita ser difícil a presença deles por conta de 

suas agendas, então acabou mudando para que eles possam enviar seus 

representantes. Observou que ainda nesta próxima reunião será obrigatória a 

presença dos Prefeitos e que nas posteriores com a aprovação do Regimento 

Interno Definitivo pela Assembleia haverá possibilidade de enviarem seus 

representantes conforme a mudança citada. 

Continuando, a Secretária pergunta se todos estavam de acordo com a minuta 

do Regimento Interno Definitivo, todos aprovaram.  

Com a aprovação do Regimento Interno Definitivo pelos membros do comitê 

técnico passou-se então para os assuntos gerais. A Secretaria mencionou que 

este momento da aprovação da minuta do Regimento foi muito importante para 

que pudessem continuar o cumprimento de tudo o que está previsto no 

calendário, citou que nas semanas anteriores foram feitas visitas aos municípios 

e que as visitas vão continuar nas próximas semanas aos municípios que ainda 

estão com seus contratos vencidos, próximos do vencimento ou fora da 

abrangência do que está definido na Lei do Novo Marco Legal do saneamento. 

Mencionou que as visitas contaram com a participação de representantes da 

FUNDACE e que, com isso, foi possível sanar dúvidas que ocorreram durante o 

precesso. Comentou que participaram de uma audiência pública em Palmeira e 

o resultado foi bem positivo e satisfatório, os Prefeitos ficaram tranquilos após a 

visita, pois viram que existe toda uma equipe à disposição e trabalhando nesse 

tema. Mencionou que existe um planejamento e que tudo está ocorrendo 

conforme o calendário, há um esforço empregado e uma meta para que até, no 

máximo, fevereiro do ano que vem esses contratos estejam de acordo. 

A palavra passou para o Senhor Geraldo Luiz Farias, representante do 
Paranacidade que ressaltou que as visitas têm deixado os envolvidos 
confortáveis e que esse processo vem começando a indicar uma implementação 
efetiva.  
 
Mencionou que a participação dos membros do comitê técnico nas reuniões é 
de extrema importância e agradeceu a presença de todos os presentes, 
observou também que a conclusão das votações das Microrregiões pela MRAE-
3 em especial permite que as próximas etapas possam ser realizadas, que é 
justamente levar esse Regimento ao respectivo Colegiado. 
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A Secretaria Márcia de Oliveira de Amorim lembrou a todos, que a sua secretaria 
está aberta na SECID, para qualquer tipo de esclarecimento acerca da Lei do 
Novo Marco Legal de Saneamento e para repostas dos questionamentos vindos 
por parte do Ministério Público e outros.  
 
Na sequencia o senhor José Fernando Dillenburg, representante do município 
de Cascavel perguntou sobre o sistema de drenagem e loteamentos, o senhor 
Geraldo Luiz Farias, representante do Paranacidade respondeu que  as 
Microrregiões com as regiões metropolitanas precisaram elaborar um trabalho 
conjunto para essa ação de drenagem urbana e que isso vai ter que ser levado 
ao colegiado e discutido no colegiado, pois ainda não tem como apresentar 
alguma norma, sendo o comitê técnico que vai poder elaborar e identificar isso, 
nessa contratação de apoio que o Paranacidade está desenvolvendo para as 
Microrregiões, justamente para identificar a modelagem e a possível licitação 
desses sistemas de água e esgoto, não tendo nenhuma outra regra  além do uso 
do solo rural e urbano do Estado e que a legislação é muito ampla. 
 
 
 

Não havendo mais nada a ser tratado, a Secretária-Geral deu por encerrada a 

Reunião. 

Eu, Márcia de Oliveira de Amorim, como Secretária-Geral de Água e 

Esgotamento Sanitário do Oeste, declaro e firmo lavrada a presente ata. 
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